

Realizaron en Santiago de Cuba acto por el Día del trabajador del Partido

Publicado: Jueves, 18 Abril 2024 08:42

Visto: 84



Como parte de las celebraciones por el aniversario 63 del trabajador del Partido Comunista de Cuba, se desarrolló en el salón de los vitrales un acto de reconocimiento a los cuadros y trabajadores que han dedicado su vida laboral a esta organización. Asistieron a la celebración Beatriz Johnson Urrutia, miembro del Comité Central y primera secretaria del PCC en la provincia, y Manuel Falcón, gobernador en funciones.

[Vea aquí](#)

Fuente: TV Santiago